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Jugendbeirat der Stadt Falkensee 
 

Protokoll zum öffentlichen Treffen des Jugendbeirates der Stadt Falkensee 
 

Sitzungstag: Freitag, 18.02.2022 
 

Sitzungsort: Online via Zoom 
 

Beginn: 18:30 Uhr 
 

Anwesend: Mostafa Abbas, Clara Biesgen, Tim Brand, Lisa Luckenbach, Marius 
Miethig 
Entschuldigt: Melina Voß 
Moderation: Tim Brand Protokoll: Clara Biesgen 
Gäste: keine 

 

I. Geschäftliches: 
 

1. Anwesenheit, Moderation und Protokoll 
Ansprechperson Tim eröffnet die Sitzung und teilt mit, dass ordnungsgemäß geladen 
wurde. Seine Kollegin Clara Biesgen wird das Protokoll verfassen. 
 
2. Protokollkontrolle und Bestätigung des Protokolls 
Marius hat das Protokoll bisher noch nicht an die Gruppe verschickt, dies holt er jetzt 
nach. Die Bestätigung des Protokolls wird auf das nächste Treffen verschoben. 
 
3. Feststellung der Tagesordnung und Beschlussfähigkeit 
Mit fünf von sechs anwesenden Mitgliedern ist der Jugendbeirat beschlussfähig. Die 
Tagesordnung wird um den Punkt „Website und Logo“ unter Sonstiges erweitert und 
in der geänderten Form bestätigt. 
 
II. Allgemeines: 
 

4. Berichte aus den Ausschüssen 
 

ASUKM 
Tim Brand 

• Vorstellung des Konzepts für den Campusplatz 

• Empfehlung des Bebauungsplans „Kita Kochstraße“ 

• Prüfung zur Errichtung eines weiteren Sportplatzes schwierig 

• Diskussion der Petition zum Erhalt der „Stübing-Villa“  

• Mobilitätskonzept Osthavelland 

BKSSA 
Marius Miethig 

• Schulwegsituation zur Lessing-Grundschule 

• Diskussion zum Antrag „Solidarisch aus der Pandemie“ 

• Bericht zu Sanierungsmaßnahmen mit Diskussion zum §18a  

BuWA 
Tim Brand 

• Update zu den Brandschutzmaßnahmen 

• Diskussion zu Querungsinseln  

HA 
Clara Biesgen 

• Überblick zur Form der Berichterstattung zum Themenkomplex 
Hallenbadbau und -betrieb (Bericht selbst viel aufgrund von 
Krankheit aus) 

• Bericht zu Investitionsprojekten, Einwohner*innenzahlen und 
zum Verfahren „alte Stadthalle“ 

• Antrag auf Bericht von Besprechungen in nichtöffentlichen 
Sitzungen des Haupt- und Bauausschusses zum Thema 
Bauvorhaben Hallenbad  
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5. Besprechung der nächsten SVV 
Der Jugendbeirat wird sich zu keinen Tagesordnungspunkten äußern. Die Fraktion 
B90/GRÜNE & Jugendbündnis hat allerdings unsere Anfrage zur Sicherheitssituation 
an Falkenseer Bahnhöfen eingebracht. Diese wird unter TOP 22 (DS 8377) von der 
Stadtverwaltung beantwortet. 
 
6. Aktueller Arbeitsstand und kurzer Bericht vom letzten Arbeitstreffen und Bericht 

zu Anträgen/Anfragen/Stellungnahmen 

• Der Antrag zum Thema „Shared Mobility“ und die Anfrage zur Sicherheit an 
Falkenseer Bahnhöfen wurden fertiggestellt und an die Fraktionen verschickt. Die 
LINKE und die GRÜNEN meldeten sich zurück und zeigten Diskussionsinteresse 
und sich bereit, beide Vorschläge in die SVV einzubringen. Die Anfrage wurde von 
den GRÜNEN zur 23. SVV bereits eingebracht. 

• Das brandenburgische Ministerium für Bildung, Jugend Sport (Ministerin Britta Ernst 
(SPD)) und hat auf unsere Stellungnahme zur Situation an den Schulen während 
der Pandemie geantwortet (siehe Anlage 1). Der Inhalt und die Art und Weise 
missfallen uns sehr, allerdings ist dort auch ein Gesprächsangebot enthalten, 
welches wir gerne annehmen.  

• Nachdem wir mit dem Senioren- und dem Teilhabebeirat eine gemeinsame 
Stellungnahme zum Umgang mit den Beiräten (siehe Anlage 2) an das SVV-
Präsidium und die Fraktionsvorsitzenden verfasst haben, soll es nun ein Online-
Treffen aller Beteiligten geben, bevor die von uns gestellten Fragen beantwortet 
werden. Momentan befinden sich alle in der Terminfindung, das Treffen soll 
allerdings Anfang März stattfinden.  

 
7. Sonstiges 

• 7.1: Website und Logo 
Lisa berichtet von ihren Entwürfen für ein neues Logo und zeigt den Anwesenden ihren 
aktuellen Arbeitsstand zur neuen Website. Sie hat einen ersten Entwurf bei Jimdo 
erstellt. Dieser erhält von Allen große Zustimmung und sie erhält das vollste Vertrauen, 
weiter daran zu arbeiten. Bezüglich der Logo-Gestaltung wird sich nach kurzer 
Diskussion für einer der acht vorgeschlagenen Varianten entschieden. 

• 7.2: Petition „Wir werden laut“ 
Marius erzählt von einer bundesweiten Petition an die Bundesbildungsministerin 
Bettina Stark-Watzinger (FDP), welche das Ziel hat, die Situation der Schüler*innen 
währen der Covid-19-Pandemie zu verbessern. Da er von der MAZ eine Anfrage 
bekommen hat, ob wir diese Unterstützung, wird darüber abgestimmt. Alle 
Anwesenden sprechen sich dafür aus. 
 
III. Terminliches 
 

Termin für das nächste öffentliche Treffen 
Freitag, 25.03.2022 (Startzeit 18:30 Uhr) 
Stadthalle (Raum A 210), Scharenbergstraße 15, 14612 Falkensee 
 
Termin für das nächste Arbeitstreffen 
Donnerstag, 10.03.2022 (Startzeit 17:30 Uhr) 
Online via Zoom 


